

Bruz

Succès pour le dernier spectacle de Croq'notes



L'ensemble vocal bruzois Croq'notes mélange avec bonheur la chorégraphie et le chant.

L'ensemble vocal bruzois Croq'Notes a donné, samedi soir, la dernière représentation de son spectacle créé en 2014, *Faut pas exagérer*.

Pour l'occasion, l'espace culturel Brocéliande de Bréal-sous-Montfort a fait salle comble, pour la plus grande satisfaction des chanteurs, qui avaient prévu de faire don des bénéfices du spectacle à l'association Bréal-solidarité, dont la présidente a chaleureusement remercié tous les artistes dans son allocution de clôture.

Pendant deux heures, la variété du répertoire interprété, associée à une chorégraphie adaptée à chaque chanson, a ravi les spectateurs présents, qui ont su apprécier le travail des choristes. Ils ont réussi à garder en tête toutes les chansons et la scénographie.

Pas de répit néanmoins pour l'ensemble vocal qui, sous la houlette de sa chef de chœur, Marie-Pierre Durand, prépare déjà, depuis le dernier trimestre 2014, son nouveau récital. Le public pourra l'apprécier en 2016.